Alfonso Romo liderará Consejo para impulsar el crecimiento económico

Expansión

febrero 18, 2019 12:44 PM

El empresario y jefe de la oficina del presidente López Obrador suma una nueva tarea al encabezar el nuevo Consejo para el Fomento a la Inversión, el Empleo y el Crecimiento Económico.

CIUDAD DE MÉXICO - El empresario y Jefe de la Oficina del presidente Andrés Manual López Obrador, Alfonso Romo Garza, sumó una responsabilidad más en el gobierno actual, ya que presidirá el Consejo para el Fomento a la Inversión, el Empleo y el Crecimiento Económico, que fue presentado este lunes ante representantes de la iniciativa privada.

"(El presidente) me ha confiado la tarea de - cito textualmente la carta que me hizo llegar - promover la convergencia del sector público-privado y social para salir del estancamiento económico que ha significado crecer solo a una tasa 2% anual por mas de 30 años al revertir la tendencia y sentar las bases para alcanzar un mayor crecimiento", dijo Romo ante empresarios como Carlos Slim, Olegario Vázquez y representantes de los pueblos indígenas.

Lee: Maquiladoras lamentan "silencio" de AMLO por crisis en Matamoros

"Agradezco la confianza que el señor presidente ha depositado a mi persona para dicho encargo, sé de antemano que contaré con el apoyo de todos ustedes", dijo Romo.

El anuncio de este Consejo se da un contexto de bajas en las estimaciones de instituciones financieras y organismos internacionales sobre el PIB de México para 2019, a quienes López Obrador ha dicho que demostrará que su meta de entre 1.5% y 2.5% será cumplida. A ello se suma el recorte de la calificación de Pemex por Fitch.

El Consejo es una iniciativa del presidente López Obrador y buscará ofrecer certidumbre, destacó.

Publicidad

El progreso sin justicia suele ser retroceso, afirma AMLO

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que si se apuesta al crecimiento sin bienestar se tendría como resultado un proceso sin equilibrios.

"El progreso sin justicia suele ser retroceso (...), se necesitan los dos pies: el del crecimiento económico y el del bienestar", afirmó durante la presentación.

"Si solo se apuesta al crecimiento y no hay bienestar, es un proceso sin equilibrios, es algo no recomendable; nos queda cojo el propósito de que haya desarrollo y haya bienestar", agregó.

Dijo que este evento y el Consejo presentado son diferentes a los de otros sexenio porque incluye al sector social del país con la meta de lograr un progreso con justicia.

Publicidad

"Con crecimiento vamos a serenar al país", aseguró al referirse a la inseguridad que enfrenta el país.

Lee: El gobierno investiga potencial conflicto de interés del presidente de la CRE

Juan Pablo Castañón, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), a través de un tuit señaló que en México el 90% de la inversión es del sector privado y el 10% del público. "Por eso debemos estar en comunicación para provocar un crecimiento con sentido y efectivo", apuntó.

El crecimiento requiere de inversión. En México, 90% de la inversión es del sector privado y el 10% del público. Por eso, debemos estar en comunicación para provocar un crecimiento con sentido y efectivo, para poder alcanzar indicadores de crecimiento en empleos.

— Juan Pablo Castañon (@jpcastanon) February 19, 2019

¿Qué hará el Consejo?

Publicidad

El nuevo Consejo será foro integrado por los representantes de las secretarías de Agricultura, Comunicaciones, Energía, Medio Ambiente, Relaciones Exteriores, Trabajo y Turismo. A estas se sumarán académicos, empresarios, del sector obrero y tecnológico.

Los objetivos son dar claridad, certeza y certidumbre para estimular el crecimiento económico, la inversión y el empleo, y con ello promover el desarrollo sustentable y un mejor nivel de vida para los ciudadanos, explicó Romo Garza.

El Consejo será un foro para la discusión, análisis y evaluación con facultades ejecutivas integrado en comités específicos con representantes de todos los sectores para realizar acciones específicas en asuntos de empleo, crecimiento económico e inversión.

Romo Garza mencionó el entorno externo que enfrenta el crecimiento económico del país al que calificó de complejo y delicado.

Las decisiones del Consejo deberán ser congruentes con la política de desarrollo para el bienestar del actual gobierno y para ello promoverán el empleo, el contenido nacional, el equilibrio regional, la sustentabilidad y la equidad, añadió.

Publicidad

Las decisiones pondrán énfasis en las Pequeñas y Medianas Empresas (pymes) y la integración del circuito competitivo de las compañías más grandes del país, indicó.